

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Wertpapiere
der J.P. Morgan Structured Products B.V.
bezogen auf
Barrick Gold Corp

Am 6. Mai 2025 gab Barrick Gold Corp die Änderung ihres Namens in Barrick Mining Corporation mit Wirkung zum 9. Mai 2025 bekannt. Gleichzeitig sollen auch das Handelssymbol und die ISIN zum 9. Mai 2025 angepasst werden.

Im Nachgang zu dieser Bekanntgabe hat J.P. Morgan Securities plc die Bezeichnung des Referenzwertes, die ISINs und die Handelssymbole für sämtliche von J.P. Morgan Structured Products B.V. begebenen Wertpapiere, die bei der Emission auf Barrick Gold Corp bezogen waren, mit Wirkung zum 9. Mai 2025 angepasst.

Name des Referenzwertes/ Aktie		ISIN		Handelssymbole	
alt	neu	alt	neu	alt	neu
Barrick Gold Corporation	Barrick Mining Corporation	CA0679011084	CA06849F1080	GOLD UN Equity (Bloomberg) GOLD.N (Reuters)	B UN Equity (Bloomberg)

London, 12. Mai 2025
J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Securities
of J.P. Morgan Structured Products B.V.
linked to
Barrick Gold Corp

On 6 May 2025 Barrick Gold Corp announced that it was changing its name to Barrick Mining Corporation with effect from 9 May 2025. Its ISIN and trading symbols would also be adjusted with effect from 9 May 2025.

Following such announcement, J.P. Morgan Securities plc has, with effect on 9 May 2025, adjusted the name, ISIN and trading symbols of the Reference Asset in respect of the securities issued by J.P. Morgan Structured Products B.V. and linked to Barrick Gold Corp at the time of the issuances.

Name of Reference Asset/Share		ISIN		Trading symbols	
old	new	old	new	old	new
Barrick Gold Corporation	Barrick Mining Corporation	CA0679011084	CA06849F1080	GOLD UN Equity (Bloomberg) GOLD.N (Reuters)	B UN Equity (Bloomberg)

London, 12 May 2025
J.P. Morgan Securities plc